

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 19: Ersatzneubau von zwei Brücken bei Kupferzell (Hohenlohekreis) / Beginn zweiter Bauabschnitt im Januar 2024

02.01.2024

Beeinträchtigungen des Verkehrs auf der Bundesstraße B 19 bei Kupferzell durch Verlegung des Verkehrs auf Behelfsumfahrung



peshkov - stock.adobe.com

Seit Montag, 18. September 2023, arbeitet das Regierungspräsidium Stuttgart (RPS) am Ersatzneubau von zwei Brücken im Zuge der B 19 bei Kupferzell (vergleiche [Pressemitteilung vom 12. September 2023](#)). Ab Montag, 8. Januar 2024, beginnt das RPS mit dem zweiten Bauabschnitt der Maßnahme.

Die bestehende einfeldrige Stahlbetonbrücke im Zuge der B 19 über die K 2371 bei der Gemeinde Kupferzell sowie die bestehende zweifeldrige Stahlbetonbrücke im Zuge der B 19 über die Kupfer und einen Wirtschaftsweg bei der Gemeinde Kupferzell sollen durch Ersatzneubauten ersetzt werden. Beide Brücken stammen aus dem Jahr 1935, sodass die „wirtschaftliche Lebensdauer“ der beiden Bauwerke abgelaufen ist. Diese werden daher neu an der gleichen Stelle errichtet.

Im ersten Bauabschnitt seit September 2023 wurde die Umfahrung über die Kupfer mit einer Gesamtlänge von rund einem halben Kilometer mit Stahlbetonfertigteilen hergestellt. Der Verkehr wird ab Montag, 8. Januar 2024, für die erforderlichen Rodungsarbeiten über die Behelfsumfahrung geführt, das heißt parallel zur gesperrten Strecke vorbeigeleitet. Danach beginnen die Abbrucharbeiten für den Ersatzneubau der Brückenbauwerke.

Abschließend wird nach Fertigstellung des Ersatzneubaus eine Fahrbahndeckenerneuerung (FDE) an der B 19 auf rund 2,5 Kilometern durchgeführt. Die FDE ist aufgrund der schadhafte Fahrbahndecke erforderlich. Die Fertigstellung der

Gesamtmaßnahme ist im Sommer 2025 vorgesehen.

Die Kreisstraße K 2371 muss weiterhin im Bereich Ulrichsberger Straße/Gerberstraße über die gesamte Bauzeit bis Sommer 2025 gesperrt bleiben.

Für die Vollsperrung der K 2371 bleibt die überörtliche Umleitung in beide Fahrrichtungen bestehen. Der Verkehr in Fahrtrichtung Kupferzell wird über Füllbach – Mangoldsall – Belzhag umgeleitet, der Verkehr in Fahrtrichtung Füllbach über Kupferzell – Belzhag – Mangoldsall. Die Umleitung ist vor Ort entsprechend ausgeschildert.

Für die Ersatzneubauten investiert der Bund insgesamt rund 4 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Straßenbau Verkehr](#)